

MONTREAL

MARS

1910



XXVI

ANNÉE

No 3

Revue du Tiers-Ordre et de la Terre-Sainte

*Publiée par les Pères Franciscains et honorée de la Bénédiction
des Souverains Pontifes Léon XIII et Pie X*

La vie sans Dieu



NE VIE SANS DIEU ! Chers lecteurs, quelle idée ces quatre mots éveillent-ils en vous ? L'idée d'une vie abominable, digne de païens, d'impies, de pécheurs endurcis ? Et non point l'idée de cette vie bonne et utile en apparence que le monde appelle honnête et qui est celle de tant de personnes appliquées à leurs devoirs, réglées dans leurs mœurs, fidèles peut-être à certaines pratiques religieuses qu'il serait de mauvais ton de négliger. Cependant je n'ai point parlé de vie *contre* Dieu — comme est celle des impies, — mais de vie *sans* Dieu — celle de ces âmes mortes dont le nombre est grand et qui forment ce que l'Evangile appelle LE MONDE.

* * *

Vivre *comme si* l'explication chrétienne de la vie n'était ni vraie, ni urgente, voilà ce qu'est vivre sans Dieu.

La foi, d'accord avec la raison, nous enseigne, chers lecteurs,